
令和６年度 第４回  鴨江小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開催日時  令和７年２月１０日（月） １３時３０分から１５時００分まで 

２ 開催場所  鴨江小学校 南校舎１階 多目的室 

３ 出席委員  大石 慶太  青木 孝志  大渡 三千子  井上 泉  山下 健一 

齊藤 浩二  山本 高之  影山 明美   山口 利恵 

４ 欠席委員  後藤 真吾       

５ 学  校  杉山 友里（校長） 安藤 靖之（教頭） 渡邊 夕紀子（教務主任） 

        城本 絵美（ＣＳディレクター） 

６ 傍 聴 者  １人 

７ 会議録作成者  ＣＳディレクター 城本 絵美 

８ 議長の選出 

    司会の安藤（教頭）から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、複数の委員

より井上会長を推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

９ 協議事項 

 （１）学校関係者評価について 

（２）次年度の学校運営の基本方針 

（３）学校運営協議会の自己評価 

（４）夢育やらまいか事業（CS 加算分） 

10 会議記録 

司会から、委員１０名のうち９名の出席があり、過半数を超えているため、会議が成立 

している旨の報告があった。 

 

（１）学校関係者評価について 

議長の指示により、教務主任から別紙資料に基づき学校関係者評価について説明が 

あり、委員からは以下の発言があった。 

・  学校評価アンケートの結果から、自分の考えを伝えることが難しいと思っている

子が多くいる。実際そのように見受けられる。（大石委員） 

・ 外部講師を招く→マンネリ化しないよう新しいこともやっていけたらよい。防災 

ボランティアの経験を小さいうちから経験させたい。いい経験になると思う。（齋藤 

委員） 

・ 「自分から挨拶できる」の項目は高評価だが実際あまりされたことがない。学校内 

だけの評価で外部の人には出来ていないような気がする。学校外でももう少し元気 

に挨拶できるとよい。（影山委員） 

・ 「学校が楽しい」の評価項目が下がっているのが気になる。パーセンテージだけで 

なくどうして楽しくないのかを分析する必要もあると思う。（山下委員） 

→ 日々の友人関係、勉強が難しい等それぞれの悩みもあるように思う。（校長） 

→ 少しでも改善できるようこれからもアンケートを継続していき、方向性を探って 

いけたらと思う。（会長） 

 

 

 



 

（２）次年度の学校運営の基本方針 

議長の指示により、校長から別紙資料に基づき次年度の学校運営の基本方針について 

説明があった。 

全員異議なくこれを承認した。 

 

（３）学校運営協議会の自己評価 

議長の指示により、教頭から別紙資料に基づき学校運営協議会の自己評価について説 

明があった。 

 

（４）夢育やらまいか事業（CS 加算分） 

議長の指示により、教頭から夢育やらまいか事業についての報告があった。 

・  講師への謝礼 

・  ボランティアさんの水分補給のためのペットボトル 

・  昼休みサポーターさんの文房具消耗品 

 

その他報告事項等 

・  活動の様子を廊下に掲示している。今後も御協力いただきたい。（山口委員） 

・  令和７年度学校運営協議会委員について 

１０名中９名が継続。残り１名については西伊場西自治会長が交代するにあたり、 

次期自治会長へ引き継ぐ予定。（教頭） 

・  来年度の会議日程は後日追って連絡する。 


